

NOTA DE PRENSA N° 404

Congresista Saavedra advierte:

DECANO DEL COLEGIO DE NOTARIOS NO PODRÁ IMPEDIR QUE NUEVOS NOTARIOS SE INSTALEN EN SAN MARTÍN

“En ningún lugar del país, se cobra 60 mil soles para ingresar a un Colegio de Notarios tal como pretende hacer el jefe del monopolio notarial de San Martín. No puedo quedarme callada ante tanto abuso de este señor, que al haber perdido ahora pretende cobrar sumas exageradas a los once notarios que ganaron por concurso público. Su nueva maniobra dilatoria no pasará, quiera o no quiera los nuevos notarios se instalarán los próximos días”, expresó indignada Esther Saavedra Vela.

“Sabemos que hay una nueva convocatoria a una asamblea del Colegio de Notarios, que se realizará este miércoles 10 de junio en la notaría de la Dra. Jimena Goycochea en Moyobamba. En esa reunión pretenden aprobar esta cuota exorbitante que de ninguna manera pasará. Ya la semana pasada cambiaron el estatuto, modificando los requisitos para ser decano, colocando como requisito tener un mínimo de 15 años en el colegio. Obviamente lo hacen para seguir manteniendo el control de esta entidad”, señaló.

“Hasta donde conozco durante este año no han tenido una sola reunión, ahora hay reuniones semanales, obviamente el interés es poner trabas a los nuevos notarios. El tiempo corre, los nuevos notarios se instalarán a pesar de las trabas que el decano pretende colocar. Por el contrario, los sanmartinenses estamos más unidos que nunca contra los abusos que se pretenden cometer”, indicó finalmente la legisladora de Dignidad y Democracia.

Lima, 08 de junio de 2015

Para su difusión,

Prensa despacho

#956044288